

## Proubc, Philip

---

**De :** Khalil, Samantha  
**Envoyé :** Jeudi 26 mars 2020 8 h 31  
**À :** PMO.F Senior Staff / personnel supérieur F.CPM; Gagnon, Chantal; Ahmad, Cameron  
**c. c. :** Tojiboeva, Muna; Davis, Kathleen  
**Objet :** Détails sur l'expédition de l'équipement en Chine

Bonjour à tous,

Voici quelques détails supplémentaires concernant les 16 tonnes d'équipement de protection individuelle envoyées en Chine au début de février.

Le virus a été déclaré une urgence de santé publique de portée internationale le 30 janvier. Au moment de la première expédition, le 4 février, on comptait environ 10 000 cas, dont 99 % en Chine.

Le Canada a facilité l'envoi d'équipement en Chine à la Société de la Croix-Rouge chinoise par l'intermédiaire de la Croix-Rouge canadienne en réponse à une demande de l'Organisation mondiale de la santé. Ce matériel a été fourni par la Croix-Rouge canadienne ainsi que par le gouvernement du Canada.

Le 9 février, le ministre Champagne a annoncé que « le Canada a envoyé dans ce pays environ 16 tonnes d'équipement de protection individuelle, comme des vêtements, des écrans faciaux, des masques, des lunettes de sécurité et des gants ».

AMC est à la recherche d'une citation publique de l'OMS demandant aux pays d'envoyer des fournitures.

### Quantités de marchandise :

- 36 425 combinaisons
- 1 820 lunettes de sécurité
- 1 101 masques
- 50 118 écrans faciaux
- 3000 tabliers
- 200 000 gants de nitrile

### Principal message :

- La coopération **mondiale** en cas de pandémie est essentielle pour garantir la santé et la sécurité des habitants du monde entier.
- Cela inclut la protection des personnes ici au Canada, car ce type de soutien peut contribuer à ralentir la propagation du virus.
- Début février, lorsque la propagation de la COVID-19 se limitait essentiellement à la Chine, le Canada a facilité l'envoi de matériel dans ce pays par l'intermédiaire de la Croix-Rouge canadienne à la Société de la Croix-Rouge chinoise en réponse à l'appel de l'OMS.
- Le Canada continuera à travailler pour s'assurer que nous disposons du matériel nécessaire pour lutter contre ce virus – et que nos partenaires en disposent également.